

WARTA

Dokter Ulfah Canangkan PIN Polio Tingkat Kabupaten Barru Tahun 2024

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Jul 23, 2024 - 12:48



Plt. Ketua TP PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, memberikan imunisasi Polio kepada anak sekolah dasar

BARRU- Pelaksana tugas (Plt) Ketua TP. PKK kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, mencanangkan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Polio

tingkat kabupaten Barru tahun 2024, yang dipusatkan dikecamatan Tanete Rilau.

Pencanangan PIN Polio yang dirangkaikan dengan sosialisasi Germas dalam penanggulangan penyakit tidak menular prioritas tersebut berlangsung di halaman UPTD SDN 44 Barru, kelurahan Lalolang, Tanete Rilau, Selasa (23/7/2024).

Dalam kegiatan ini, Dokter Ulfah yang didampingi Kadis Kesehatan Barru dr. Amis Rifai dan Camat Tanete Rilau Akmaluddin, S.STP. M.Si, meresmikan pencanangan PIN Polio dengan memberikan imunisasi kepada masing-masing perwakilan anak.

Dalam sambutannya, Direktur RSUD Lapatarai Barru ini mengungkapkan bahwa untuk mencegah resiko penyakit Polio, pemerintah pusat menganggap perlu untuk mencanangkan gerakan secara masif dengan kegiatan Pekan Imunisasi Nasional Polio diseluruh Indonesia.

"Kegiatan PIN Polio ini juga dilakukan dikabupaten Barru dengan tujuan untuk memutus transmisi virus Polio. Untuk itu, saya mengajak seluruh dinas terkait, stakeholder dan tim penggerak PKK untuk bekerja maksimal dengan sepenuh hati demi suksesnya kegiatan ini", katanya.

**Barru Maju
Bersama**



Dokter Ulfah berharap agar seluruh sasaran dipastikan tidak ada yang terlewatkan. Dimana sasarannya adalah anak 0 sampai umur 1 hari sebelum 8 tahun atau 7 tahun 11 bulan 29 hari.

"Jadi, untuk para orang tua jangan ragu. InshaAllah setelah diberi imunisasi Polio

tidak ada efek sampingnya bagi anak. Saya harap seluruh stakeholder, khususnya para guru SD untuk mengajak anak-anak kita untuk melakukan imunisasi Polio", ujarnya.

Menurut Dokter Ulfah, untuk imunisasi Polio dikabupaten Barru ada dua tahap. Tahap pertama akan dilakukan selama sepekan mulai tanggal 23 Juli 2024 dan pada tanggal 30 Juli akan diadakan sweeping disekolah-sekolah. Sedangkan tahap kedua akan PIN akan kembali dilakukan pada bulan Agustus mendatang.

"Kami sangat berharap kepada para orang tua agar membawa anak-anaknya untuk diberikan imunisasi Polio. Begitupun juga kami berharap bantuan para guru-guru sekolah dasar, agar bisa berperan aktif dalam mensukseskan PIN Polio tahun 2024 ini", ungkap Dokter Ulfah.

Usai pencaanangan PIN Polio, Dokter Ulfah bersama para pimpinan instansi terkait dan stakeholder lainnya, melakukan penandatanganan komitmen bersama pencapaian 100 persen pekan imunisasi nasional tingkat kabupaten Barru tahun 2024.